



生徒指導だより

誠意

市川市立第一中学校 令和5年度 第1号 令和5年4月18日(火)

本年度もよろしくお願ひします。

生徒指導担当の、

と申します。よろしくお願ひします。新

入生が入学し、令和5年度の第一中学校がスタートしました。様々なことにチャレンジし、充実の3年間にできるよう、私たちもサポートしていきますので、どうぞよろしくお願ひします。なお、この生徒指導だよりは、保護者の皆様に向けた文章といたしますので、紙媒体ではなく、学校メールでの配信とします。

「落ち着いた学校生活」と「誠意」を大切にしてほしいです。

以下は、4月7日の始業式で、私から2年生・3年生に話した内容です。「落ち着いた学校生活」と「誠意」を大切に、成長してほしいと思います。

今年度、みなさんに意識してほしいことが2つあります。1つ目は「落ち着いた学校生活を送ること」2つ目は、「誠意」です。昨年度、自分の失敗をきちんと認め、反省できる人がとても多かったです。失敗自体はいいことではありませんが、自分の失敗ときちんと向き合うことはとても大切です。今年度も大切にしてほしいです。

一方、「落ち着いた学校生活」についてはまだ課題があります。学校の中で騒がしくせず、大きな声を出さないようにしましょう。また、掃除を静かにするなど、日ごろの生活で、落ち着いた生活を積み重ねていってください。

スマートフォンなどの情報機器の扱いについてのお願い

情報機器の取り扱いについて、別紙に資料を掲載いたしました。「新入生のしおり」に掲載したものと同じですが、在校生の保護者の方にもお知らせしたいことでございますので、別紙をご覧いただければ幸いです。

「定例研の日は15:30まで自宅で退け」 という指導を、今年度しないこととしました。

昨年度まで、定例研の日は、下校後 15:30 まで原則自宅で過ごすように生徒に指導しておりましたが、今年度は保護者の方からの声などを総合的に勘案し、このような指導は行わないこととしました。

定例研は、市内一斉に行っていることですので、例年、大型ショッピングセンターなどに小中学生が集まり、他校の生徒とトラブルに発展することもあります。警察が介入するほどのトラブルになった事例もあります。本校もその例外ではありません。ぜひ、ゆとりのある午後の時間をよりよい学習や休息の機会と捉えていただき、ご家庭で有意義に過ごしていただくことを強くお勧めしますが、お子様の安全のためにも、お休みの日と同様、外での過ごし方について再度ご家庭で話し合っていただきますよう、ご協力ををお願いいたします。生徒にも伝えましたが、トラブルなどがあった場合は、すぐに警察に通報するなど、ご考慮に加えて頂ければと思います。よろしくお願ひします。